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lantados candidatos O ¿cómo explicamos
Ms coberturas personaüsimas de Ebrard
yPeña Nieto en las televisoras el proselitis
tno de diversos alcaldes y la aparición de le
gisladores vendiendo su imagen con el logo
de su partido El año que termina ha acu
mulado 171 denuncias

Laverdad es que deberíamos acabarcon
todas estas prohibiciones y simplemente
sancionar severamente el desvío de recursos
públicos alas campañas yel condicionamien
to de los programas sociales al voto Debe
ría permitirse que los gobernantes incluido
el Presidente y los gobernadores trabaja
ran en favor de los partidos que los llevaron
a sus cargos Pero junto con ello debería
también acabarse con las enormes partidas
para comunicación social que año con año so
Uckanlosejecutivosyapruebanlos congresos
Sólo el gobierno federal dispone de más de
tres mil millones de pesos para ese rubro

Pero lo que hemos visto no es nadajun
to a lo que promete venir El IFE ha anun
ciado que pautará 25 millones de promocio
nales previo al proceso electoralyque serán
transmitidos más de tres millones de spots
durante las precampañas ¿De verdad habrá
alguien además de los partidos a quien no
le parezca un exceso ¿Hacen falta 48 mi
nutos diarios en 2320 concesionarias

Además lareformapondráal IFE unadu
ra prueba en relación a su eficacia Los con
sejeros han declarado que garantizarán un
sistema de seguimiento de pautas eficiente y
certero sin polémicas ni acusaciones infun
dadas ¿Deverdadestánencapaddadnosólo
de monitorear 25 millones de promocio
nales sino también de asignarlos pautarlos
administrarlos distribuirlos y por si fuera
poco también supervisar su contenido Y
¿todo esto sin polémicas ni acusaciones in

fundadas En condiciones mucho menos
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complejas el monitoreo de 2006 dio lugar al
reconocimiento del propio IFE de que más
de 280 mil spots quedaron sin sustento

Y aúnhay más Los legisladores le encar
garon al IFE íapequeñatareade actuarcomo
jueces de los contenidos de los promocio
nales Es cierto que en la legislación no cabe
la censura previa pero bastará con que un
partido se inconforme para que los conse
jeros tengan que decidir si los promociona
les están denigrando a las instituciones o ca
lumniando a las personas ¿Podríamos creer
que esta tarea también la llevarán a cabo sin
polémicas ni acusaciones infundadas Te
nemos ya evidencia de que no será así An
te la polémica sobre el uso de las siglas del
Frente Amplio Progresista FAP el secre
tario general de Convergencia declaró que
la actuación del Presidente del IFE respon
de a un pago de favores para el PRD parti
do que lo propuso en ese órgano

Para terminar los partidos han veni
do presionando para que el IFE se encar
gue de otra tarea titánica blindar las elec
ciones contra el crimen organizado No
ésta no es tarea del IFE más que como
instancia coadyuvante Al IFE le corres
ponde únicamente vigilar que no se reba
sen los topes de campaña y de comprobar
que el 10 que la ley admite de financia
miento privado sea de origen lícito y esté
documentado Nada más

Ante tantos retos no cabe sino desear
suerte a los consejeros o como le escu
ché decir a Lorenzo Córdova esperar que
no sean ni temerarios ni temerosos en la
aplicación de la ley No la tienen fácil
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